



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



34-jähriger stürzte von Balkon 12 Meter ab

Ein 34-jähriger Mann stürzte am Montag gegen 15:10 Uhr aus bisher unbekannter Ursache ca. 12 m vom Balkon im 3. Stock eines Mehrparteienhauses in der Gemeinde Althofen, Bezirk St. Veit an der Glan, auf den darunter befindlichen Wiesenboden. Ein Nachbar bekam den Sturz mit und verständigte unverzüglich die Einsatzkräfte. Der 34-jährige erlitt schwerste Verletzungen und wurde vom Rettungshubschrauber Alpin 1 ins Klinikum Klagenfurt geflogen. Der 34-jährige war zum Unfallzeitpunkt allein in der Wohnung. Zur Sturzursache werden weitere Erhebungen geführt.

